



## Geburtstagsparty mit „Rat Road“

Die Motorradfreunde Grafing feiern Geburtstag – und das Ständchen dazu wird, ganz passend, nicht allzu sanft ausfallen: Am Samstag, 30. Juni, wird die Formation „Rat Road“ von 20 Uhr an auf dem Reitgelände in Aiterndorf bei Grafing für Stimmung sorgen. Die Band steht seit 2001 für Konzerte mit viel Stimmung und einem Sound, der sogar die überzeugtesten Tanzmuffel zum Mitwippen bewegt. Als Support waren „Rat Road“ unter anderem bei Künstlern wie Sweet, Spencer Davis Group und Albert Lee auf der Bühne. Die Band, die sich selbst als „klassisches Power-Trio“ bezeichnet, spielt mit E-Gitarre, Bass und Drums viele gern gehörte Songs und Raritäten zwischen Rock, Blues-Rock und Klassikern. Beim Auftritt zum 30-jährigen Bestehen der Grafinger Motorradfreunde ist der Eintritt frei, gefeiert wird dort bereits von Mittag an.

*SZ/Foto: Hinz-Rosin*